
Ata da reunião dos associados e não associados da empresa Giovanuci 

Transporte e Turismo Ltda, conforme reunião do dia dez (10) de 

novembro de dois mil e dezesseis (2016), ás 9h, na sede própria do 

sindicato, onde foi elaborada a proposta do acordo coletivo de trabalho, 

vigência em primeiro (1º) de agosto de dois mil e dezesseis (2016). O 

presidente no uso de suas funções estatutárias convocou todos os 

colaboradores da empresa, para aprovação da contra proposta feita pela 

empresa, no dia 17 de novembro de 2016 as 09h30min, na sede do 

sindicato na Av. Paranapanema, Qd. 27 A, Lt. 10, Jardim América, Anápolis 

GO. O Diretor secretário Wanderly Pereira de Oliveira fez a abertura da 

assembleia saudando a todos, passou a palavra para o presidente Adair 

Rodrigues dos Santos, que agradeceu a presença e disse o quão da 

importância da categoria em participar da assembleia, disse que o 

sindicato tem o interesse em unificar os salários das categorias de 

fretamento em Anápolis, mas que pelo motivo da crise que o país vem 

levando está difícil acertar com as empresas essa unificação. Explicou que 

a convenção coletiva de trabalho do Intermunicipal e interestadual, já esta 

disponível no site do MTE e do SITTRA, índice de nove vírgula quarenta e 

nove por cento (9,49%). Ato contínuo o presidente leu a contra proposta 

da empresa, salário do motorista de um mil trezentos e cinquenta reais 

(R$1.350,00), ticket refeição de quatrocentos e cinquenta reais(450,00); 

viagens especiais; adicional noturno de 25%;uniformes; plano de saúde; 

contribuição assistencial de cinco por cento(5%) no mês de outubro/16, 

com direito de oposição ao desconto, na forma prevista no Termo de 

Ajuste de Conduta de n° 001/97, firmado entre a Procuradoria Regional do 

Trabalho da 18a Região e as entidades sindicais do Estado de Goiás; 

contribuição confederativa 1% mensal, conforme edital publicado no 

jornal Diário da Manhã, edição do dia 16/2/1991 e assembleia realizada 

no dia 19/2/1991, que foi aprovada e referendada na assembleia da 

aprovação da pauta de reivindicação vigência a partir de 1º de agosto de 

2016 e comissão de conciliação prévia intersindical. Houve ampla 

discussão, todas esclarecidas pelo diretor presidente. Foi explicado que 

depois que o acordo coletivo estiver homologado estará disponível no site 

do sindicato. Em seguida colocou-se em votação a minuta, que foi 

aprovada por unanimidade dos presentes. Nada mais a ser discutido, o 



presidente encerrou-se a assembleia, agradeceu a presença de todos, 

lavrando-se esta ata pelo diretor secretario, que assina juntamente com 

os demais diretores da entidade. 

Anápolis, 17 de novembro de 2016. 

Diretor Presidente: Adair Rodrigues dos Santos: 
Diretor Secretário: Wanderly Pereira de Oliveira: 
Diretor Financeiro: Francisco Jaime Batista: 
Diretor Social: João Euripis Cardoso: 
Diretor Cultura e Desportos: Wilson José dos Santos: 
 

 


